

# Patroli Biru Polsek Gegerbitung: Upaya Preventif dan Pesan Kamtibmas untuk Keamanan Malam

Sukabumi - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Oct 30, 2023 - 12:56



*Patroli Biru Polsek Gegerbitung: Upaya Preventif dan Pesan Kamtibmas untuk Keamanan Malam*

Gegerbitung, 29 Oktober 2023 - Pada malam Minggu, tepatnya pukul 23.30 WIB, Unit Samapta Polsek Gegerbitung menggelar giat patroli biru dalam upaya

preventif untuk menjaga keamanan di wilayah hukum Polsek Gegerbitung.

Patroli ini dipimpin oleh Aipda Yogi Mei dan didampingi oleh Bripta Geri P, petugas patroli yang berdedikasi. Mereka berkeliling dalam wilayah hukum Polsek Gegerbitung, siap untuk merespons segala bentuk ancaman terhadap ketertiban masyarakat.

Selain melakukan patroli rutin, dalam kesempatan tersebut, petugas patroli menyampaikan pesan penting terkait dengan Kamtibmas (Ketertiban dan Keamanan) kepada warga masyarakat. Mereka mendorong warga untuk turut serta aktif dalam menjaga keamanan malam dengan melaksanakan giat ronda malam dan keliling di sekitar kampung mereka.

Tindakan ini diambil sebagai langkah proaktif untuk meminimalisir potensi tindak kejahatan seperti Curas (Curi dengan Kekerasan), Curat (Curi dengan Pemberatan), Curanmor (Curi Sepeda Motor), serta mengantisipasi potensi gangguan Kamtibmas lainnya. Warga diajak untuk menjadi mata dan telinga kepolisian di lapangan, sehingga setiap informasi atau kejadian yang memerlukan tindakan segera dapat segera diatasi.

Dalam upaya menjaga komunikasi yang efektif antara masyarakat dan kepolisian, petugas patroli juga mengingatkan warga untuk menghubungi Call Center 110 apabila terjadi situasi darurat atau ketika informasi penting yang berkaitan dengan keamanan wilayah mereka diperlukan.

Giat patroli biru ini mencerminkan komitmen Polsek Gegerbitung untuk melindungi dan mengayomi masyarakat setempat. Semangat kerja keras dan kolaborasi yang ditunjukkan oleh Aipda Yogi Mei dan Bripta Geri P diharapkan akan menghasilkan lingkungan yang lebih aman dan tenteram bagi semua warga.